

## 2014 HORS SERIE

### 1115 - 2015 Histoire de Haguenau des origines à nos jours

Edition de luxe

- LE livre de référence pour les années avenir !

Jean-Paul Grasser

Gérard Traband

900 ans de l'histoire de la cité de Barberousse, tel est le parcours que proposent Gérard Traband et Jean-Paul Grasser, les auteurs de ce livre. De la ville des Hohenstaufen à la ville impériale avec son château, des heures de gloires aux heures sombres, de sa destruction et renaissance, de son développement économique, social, religieux et politique, d'une bourgade modeste à la quatrième ville d'Alsace résolument tournée vers le futur, neuf siècles d'histoire passionnante.

Un regard d'historiens, mais à la portée de tous.

Un regard d'acteurs de la ville locale, évoquant les défis et les enjeux pour Haguenau en ce début du XXI<sup>e</sup> siècle.

Un livre avec une riche illustration iconographique provenant de documents anciens et contemporains, d'un format et d'une facture moderne, facile à lire, un livre bienvenu.

Sommaire :

De la résidence impériale à la ville impériale

La fin de la ville impériale

Vers un monde nouveau

La ville dans l'affrontement franco-allemand 1870-1945

Haguenau entre 1945 et 1980

Haguenau au tournant du siècle

